

FÊTE, FESTIVAL, NEUCHÂTEL

BUSKERS FESTIVAL

Chaque année à la mi-août, une vingtaine de groupes invités, soit près d'une centaine de musiciens et d'artistes, s'installent pour cinq jours à Neuchâtel. Il n'y a ni scène, ni sonorisation, ni lightshow, les groupes se produisent de manière acoustique. Ce festival est l'occasion de partager des moments "à part" dans une ambiance conviviale, dans le calme, la détente et l'amusement. Il réunit tout public, des petits enfants aux grands parents, des amateurs de musique classique aux branchés rock.

HORAIRES D'OUVERTURE

Du 13 août 2024 au 17 août 2024



CONTACT

Association Buskers Festival
Rue de l'Hôpital 10
2000 Neuchâtel

+41 32 725 68 68
admin@buskersfestival.ch
buskersfestival.ch

